



## Chile y Panamá dialogan sobre temas de interés regional

### Description

El Ministro de Relaciones de Chile, Alberto van Klaveren, recibió aquí a su homólogo de Panamá, Javier Martínez-Acha, con quien conversó sobre la marcha de los vínculos bilaterales y asuntos de interés regional.

Por medio de un comunicado, la cancillería chilena señaló que los altos funcionarios destacaron la importancia de impulsar el multilateralismo y la integración, como herramientas para el respeto del derecho internacional y la cooperación entre las naciones.

Van Klaveren valoró la gestión que realiza Panamá en la vía interoceánica ubicada en ese país y lo consideró como un elemento para el desarrollo del comercio exterior.

Chile es el primer usuario de Latinoamérica y el Caribe del Canal de Panamá y el quinto a nivel mundial.

Entre los dos Estados rige un Tratado de Libre Comercio, firmado el 27 de junio de 2006, que potencia el intercambio comercial.

Ambos países, además, ratificaron el acuerdo sobre protección oceánica en alta mar, del cual Chile impulsa que su secretaría técnica se instale en la ciudad de Valparaíso.

Los ministros también dialogaron acerca de la situación migratoria en el hemisferio y la necesidad de construir una voz regional ante los desafíos de la agenda global.

Durante la visita oficial a Chile de Martínez-Acha también figuran reuniones con empresarios del sector naval de este país.

El Maipo/PL

### Date Created

Febrero 2025